

保育園だより・2月

令和4年1月31日

ひまわりやすにし保育園



1年で一番寒い時期を迎えました。2月の立春を過ぎる頃からは、少しずつ少しずつ春を感じることができればいいなと思います。例年と比べると、少し暖かい日が多いのでしょうか。日中は園庭で走り回って遊んでいる姿が多いです。

さて、今年度も節分の時期がやってきました。1月中旬には、ゆり組のテラスの前におにが現れ、保育室を覗いていたようです。このことが豆まき会の行事の始まりでした。数日して手紙が届きました。大きい紙には、大きな手形とともに、「みんなの様子をみにいくぞ」と書いてありました。2階への階段の登り口に貼りだしています。すみれ組さんは、新聞紙で作った豆をもっておにを探しにゆり組まで上がっていききました。「おにはおらんかった。」「どこにおるんかね」と残念そうなでも少し安心した表情で降りてきました。今年は、新型コロナウイルス感染症による自宅待機のクラスがあり、十分な取り組みができません。また、密にならないような豆まきの方法を考えています。楽しいけれど、やっぱりちょっとは怖い豆まき会にしようと担当は、頭をひねっています。節分は少し難しい取り組みになりますが、今の自分自身を見つめ、より成長したいと願うことは素晴らしい事ですね。節分の取り組みを通して、心の成長やたくましさ、優しさに繋がっているんだなと感じています。

このような伝統行事は、一年の幸せ、子どもたちの健やかな成長を願うものが多く、子どもたちにしっかり伝えていきたいものです。ご家庭でも、節分の日には子どもさんと一緒に豆まきを楽しんでください。

行事予定



月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3 節分 豆まき会	4 立春	5	6
7 実習生実習 (2/19まで)	8	9	10	11 建国記念の日	12	13
14	15 消防点検	16	17	18 誕生日会	19	20
21	22	23 天皇誕生日	24	25	26	27
28 園だより・給食 だより配布	3月の行事 3月19日(土)卒園式 ゆり組さんとゆり組保護者が参加					